

Interfraktioneller Antrag

Französische Filmtage

Tübingen, 22. Februar 2010

Antrag

Die Verwaltung wird beauftragt, über die möglichen Auswirkungen der Gründung einer gemeinnützigen GmbH zur Organisation der Französischen Filmtage und gegebenenfalls der anderen Filmfestivals (Cine Latino, Arabisches Filmfestival, etc.) zu berichten. Hierbei wird auf die finanziellen Auswirkungen für die Stadt und die Filmtage, Möglichkeiten der kooperativen Einbindung der umfangreichen ehrenamtlichen Tätigkeit sowie die noch offenen Fragen aus der Strukturkommission eingegangen. Daneben stellt die Verwaltung dar, welche Möglichkeiten sie zur Stärkung und Verbesserung der bisherigen Vereinsstruktur als Alternative zu einer gGmbH-Lösung sieht.

Begründung

Die Französischen Filmtage sind ein wichtiger Bestandteil der Tübinger Kulturlandschaft. Um den Verein Filmtage e.V., der die Französischen Filmtage organisiert, hat es in letzter Zeit immer wieder Meinungsverschiedenheiten gegeben. Uns ist daran gelegen, im Sinne des Vereins und der Stadt eine auf Dauer und von allen Beteiligten als tragfähig erachtete Organisation des Festivals sicherzustellen. Hierbei soll eine solide Finanzierung ebenso wie die Wertschätzung ehrenamtlicher Tätigkeit berücksichtigt werden. Beide Aspekte sind für das Gelingen des Festivals unerlässlich.

Für die Fraktion AL/Grüne

Ulrike Baumgärtner

Für die Fraktion SPD

Dr. Martin Rosemann